



El atropello ocurrió frente a la Universidad San Sebastián.

Indagan accidente que provocó la muerte de joven en Paicaví

Un joven falleció ayer en la Avenida Paicaví frente a la Universidad San Sebastián, luego de ser atropellado por un bus de la locomoción colectiva, llegando hasta el lugar personal de Bomberos, Carabineros y del Samu, quienes constataron la muerte del joven.

El conductor del bus fue detenido por personal de Carabineros para aplicarle el test de alcoholemia de rigor. En tanto, personal

de la Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito (Siat) quedó a cargo de las diligencias del caso y pericias en el lugar.

Al respecto, el capitán Raúl Carrasco, de la Siat Concepción indicó que "como institución realizamos el llamado a la prevención por parte de usuarios de la vía tanto conductores como peatones al efectuar los cruces peatonales, respetando en todo momento la normativa y ciclos de semáforos".